

COUTUMES DE PARIS

Bienvenue au Pullman Paris Tour Eiffel !

Ici vous trouverez les coutumes essentielles d'un séjour merveilleux et surtout respectueux de l'environnement à Paris.



PRIVILÉGIEZ LES TRANSPORTS EN COMMUN

N'ayez pas peur du métro ! C'est l'un des réseaux de transports favoris des Européens ! Petites astuces:

- Téléchargez l'application City Mapper et le métro n'aura plus de secrets pour vous
- Rue Octave Gérard : Située sur la gauche de l'hôtel, une station de Vélib est à votre disposition pour découvrir Paris
- Des trottinettes électriques sont à disposition à l'hôtel
- De nombreux bus sont disponibles de jour comme de nuit pour découvrir Paris : Big Bus, Bus City Tour, Toot Bus
- Prenez le bus 72 au pied de la Tour Eiffel et explorez les Quais de Seine



MARCHEZ AUX ALENTOURS DE L'HÔTEL

Rien de mieux qu'un peu de sport pendant les vacances !

Le Pullman Paris Tour Eiffel est situé dans le 15ème arrondissement.

Cet arrondissement regorge de pépites comme la Tour Eiffel, la Petite Statue de la Liberté, Le Champ de Mars, le Pont Bir Hakeim, la Maison de l'Unesco et bien d'autres .



FAITES ATTENTION À VOS DÉCHETS

La ville de Paris est très impliquée dans l'environnement. C'est pourquoi il y a des poubelles de recyclage dans tous les lieux touristiques de la ville.

COUTUMES DE PARIS

Bienvenue au Pullman Paris Tour Eiffel !

Ici vous trouverez les coutumes essentielles d'un séjour merveilleux et surtout respectueux de l'environnement à Paris.



NE PARTICIPEZ PAS AUX JEUX DE RUE

- Attention aux arnaques ! De nombreux jeux de rue sont proposés aux touristes
- Les jeux d'argent sont toujours une arnaque et très souvent illégaux. Ne prenez pas le risque d'y participer
- Vous pouvez vous arrêter et profiter d'un spectacle de rue si vous le souhaitez. Mais attention aux pickpockets dans la foule ! Gardez un œil sur vos affaires
- Des personnes malveillantes peuvent vous demander de signer des documents, généralement sous forme de pétition. Ceci est une arnaque, elles vous réclament ensuite de l'argent
- Préférez l'achat de vos souvenirs dans des boutiques. Les ventes à la sauvette dans la rue sont rarement autorisées



QUELQUES GESTES FAVORABLES À LA BIODIVERSITÉ

- Grâce à son potager, l'hôtel devient ambassadeur de la nature, il cohabite avec la faune et la flore sauvages
- Les jardiniers maintiennent le sol vivant sans produit chimique
- Nous vous encourageons à aller visiter le Muséum d'Histoire Naturelle et le site [LPO](http://lpo.fr) pour plus d'informations concernant la biodiversité : lpo.fr
- Les espèces sauvages s'alimentent sans l'aide de l'être humain, profitez de leur beauté sans les nourrir.



POUR PLUS D'INFORMATIONS...

Retrouvez ici toutes les démarches de la ville de Paris:
<https://www.paris.fr/environnement>



CHAUFFAGE ET CLIMATISATION AVEC MODÉRATION

19°C en hiver, 24°C en été, ce sont les températures idéales pour passer une bonne nuit. Pensez à fermer vos fenêtres si le chauffage ou la climatisation sont allumés.



BONNES PRATIQUES

Suppression progressive du plastique à usage unique, mise à disposition de poubelles dédiées au tri... De petits efforts pour optimiser le recyclage et éviter la surconsommation de ressources primaires.



CHAQUE GOUTTE D'EAU COMPTE

Quelques minutes en moins sous la douche, un changement raisonné du linge de lit⁽¹⁾ et de toilette⁽²⁾... Voilà qui permet de réelles économies d'eau et d'énergie.



AVANT DE QUITTER VOTRE CHAMBRE... VEILLENZ À ÉTEINDRE LES LUMIÈRES ET LA TÉLÉVISION

(1) Uniquement sur demande pendant votre séjour.

(2) Uniquement si vous les déposez dans la douche ou la baignoire.

CUSTOMS OF PARIS

Welcome to Pullman Paris Tour Eiffel!

Here you will find the essential customs for a wonderful and eco-friendly stay in Paris.



USE PUBLIC TRANSPORT

Don't be afraid of the metro! It is one of the European's favorite transportation mode.

Here's some tips :

- Download the app City Mapper and the metro won't have any secrets for you
- Rue Octave Gérard : Located on the left of the hotel, A Vélib station is at your disposal to discover Paris
- Electric scooters are available at the hotel
- Many buses are available day and night to discover Paris: Big Bus, Bus City Tour, Toot Bus. Take line 72 by the Eiffel Tower and explore the Quais de Seine !



TALK A WALK AROUND THE HOTEL

Pullman Paris Tour Eiffel is located in the 15th arrondissement.

This arrondissement is full of highlights such as the Eiffel Tower, , Champs de Mars, the Bir Hakeim Bridge, Maison de l'Unesco and many others.



BE CAREFUL WITH YOUR WASTE

Paris is very involved in the environment. That's why there are recycling bins in every tourist spot in the city.

CUSTOMS OF PARIS

Welcome to Pullman Paris Tour Eiffel!

Here you will find the essential customs for a wonderful and eco-friendly stay in Paris.



DO NOT PARTICIPATE IN STREET GAMES

- Beware of scams! Many street games are offered to tourists
- Gambling is always a scam and very often not legal. Don't risk taking part in them
- You can stop and enjoy a street show if you wish. But beware of pickpockets in the crowds! Keep an eye on your belongings
- Malicious people may ask you to sign documents, usually in the form of a petition. This is a scam, they then ask you for money
- Prefer to buy your souvenirs in shops. Street hawkers are rarely allowed



QUELQUES GESTES FAVORABLES À LA BIODIVERSITÉ

- Thanks to its vegetable garden, the hotel becomes an ambassador for nature, cohabiting with wild fauna and flora
- The gardeners keep the soil alive without chemicals
- We encourage you to visit the Museum of Natural History and the LPO website for more information on biodiversity: lpo.fr
- Wildlife feeds itself without human help, enjoy their beauty without feeding them



FOR MORE INFORMATION...

Here you will find all the procedures of the city of Paris:
<https://www.paris.fr/environnement>



HEATING AND AIR CONDITIONING IN MODERATION

19°C in winter, 24°C in summer, these are the ideal temperatures to spend a good night and that you can select in your room. Remember to close your windows if the heating or air conditioning is on.



GOOD PRACTICES

Progressive removal of single-use plastic, provision of garbage cans dedicated to sorting... Small efforts to optimize recycling and avoid overconsumption of primary resources.



EVERY DROP OF WATER COUNTS

A few minutes less under the shower, a reasoned change of bed linen(1) and towels(2)... This allows real savings of water and energy.

(1) Only on request during your stay.

(2) Only if you put them in the shower or the bathtub.



BEFORE LEAVING YOUR ROOM... MAKE SURE TO TURN OFF THE LIGHTS AND THE TELEVISION